



VERACRUZ, VER.

9  
Zamora No. 73, altos.

Teléfono 2-31-66

H. Veracruz,  
29 de enero de 1964.

Querido Antonio Acevedo Escobedo:

He tenido 15 días desastrosos; un gipón que ni con 100 litros de tequila se contuvo. Después de eso, esperé desalojar los microbios, y ahora, limpio de polvo y paja, estoy ya en situación de escribirte.

Creo que dejaremos por la paz el asunto del proyector de cine; me sospecho que pasaría como cuando gestionamos durante dos años que nos diera Educación un piano para los recitales y conciertos; nos avisaron que se había conseguido, pero lo entregaron a la Asociación Veracruzana de Conciertos que en esas fechas se había fundado. Así es que dejamos el asunto del proyector por la paz. [De todas formas, para tí nuestra gratitud porque sabemos bien que quisiste ayudarnos. Pero nosotros de ninguna manera aceptamos la forma que indicas,] ni pediremos a nadie "prestado" el proyector. Ya lo compraremos cuando se pueda.

Voy a procurarme varios ejemplares de El Dictamen donde apareció tu magnífico artículo titulado "Proyecto para un Carrro Alegórico de Carnaval, con Callitos, el Jaibero, y Pandito Proissin." - Esto es guasa, ya sabes; apenas tenga esos diario te los enviaré, y además, ya leí el mismo artículo en Excelsior y verás lo que son las cosas, más me han hablado de la publicación en Excelsior que la del Dictamen. Así somos aquí.

¿Vienes al Carnaval? Habrá rotundos y definitivos homenajes a Baco, "y pue' que a Venus"; esto último si es que se puede; depende que salgan buenos los ostiones.

Mis respetos por tu casa; aquí te recordamos mucho, y ya Honorius Causa sabe que está emplazado; por cierto le dije que figurará con Celebrandus y con la Borrega; al saberlo pegó de brincos hasta la torre de la Catedral.

Un abrazo y el afecto sincero de tu amigo y servidor

  
Broissin A.